

# Nicht nachvollziehbar

Arno Günther aus Idar-Oberstein

Artikel veröffentlicht: Freitag, 15.07.2016 11:01 Uhr | Artikel aktualisiert: Freitag, 15.07.2016 11:20 Uhr

Twittern

Tellen

Empfehlen

1

**Idar-Oberstein.** Wir hatten das Glück einen Campingplatz zu finden der in einer wunderschönen Landschaft bei einer schönen Stadt liegt. 14 Tage haben wir im Juni 2016 hier verbringen dürfen. Der Platz war für uns ein richtiger Glücksgriff.

Da ich Rollstuhlfahrer bin, habe ich gewisse Ansprüche die über das normale hinaus gehen. Der Platz ist sehr gut angelegt, auch mit dem Rollstuhl leicht zu befahren. Die Sanitäranlagen sind Top und die Betreuung durch Platzbetreiber und Mitarbeiter sind vorzüglich.

Warum eine Stadt dieses kleine Unternehmen, das Urlauber anlockt und somit Geld in den Gemeindegeldbeutel bringt, keine Möglichkeit gibt, Land zu erwerben um sich eine dauerhafte Existenz aufzubauen, kann ich nicht nachvollziehen.

*Arno Günther*